
市長への手紙 ご意見とその回答（令和６年１２月） 

質問 弓道場について 

お願いとご提案がございます。 

お願いは弓道場を作って頂きたいのです。 

ご提案は龍ケ崎市には撞舞が有名で必ず矢を放ちますよね！ 

そして今現在中学校で弓道部が３校あり他の県でも段々珍しくなって来

ているのでは？ 

大会で良い結果を出して来ている子供達が沢山居るのに本当にもったい

なくてしかたがありません。 

もっと龍ケ崎市から発信してもよいのではと思います。 

近隣の牛久市やつくば市には市の施設として弓道場があるようですが龍

ケ崎市には閉校した学校や施設、広々した空き地が沢山ありますよね。 

子供だけではなく年配の方まで末長く出来るスポーツです。 

意外と関心もあるようですのでぜひ前向きにご検討して頂きたいです。 

宜しくお願いします。 

回答 弓道は日本の伝統的な武道で、心を落ち着け、集中力も高められる素晴

らしい競技であり、年齢を問わず生涯通して楽しめるものであると認識し

ています。 

本市でも中学校の弓道部が活発に活動し、優れた成績を収めていること

を大変誇りに思っています。 

そのような中で、昨今のオリンピック・パラリンピックをはじめ、ワー

ルドクラスの大会において、従来からの競技ばかりではなく、アーバンス

ポーツとして分類されます競技においても日本人が活躍する、優秀な成績

を収めるに伴って、アーバンスポーツの人気の高まりとともにその活動場

所を求める声も多くなってきております。今般の「新たな弓道場の設置」

のご提案につきましては、様々なスポーツの活動場所を望む声がある中で

は予算などの課題があり、現状では新しい施設を設けることは難しい状況

ですので、中学校に設置されております弓道場の夜間開放で対応いただき

ますよう、ご理解をお願い申し上げます。 

弓道をはじめとしたスポーツ活動に対する応援の気持ちには強く共感し

ており、これからも積極的に情報発信をしていきたいと考えております。

今後も市が運用する各種媒体などを通じて、市内で活躍する方々の成果や

活動内容を紹介し、地域全体でスポーツの魅力を再認識できるよう努めて

まいります。 

嬉しいことに活躍する市民の皆さまがたくさんいらっしゃるので、すべ

ての方々をご紹介するのは難しいのですが、できる限り多くの方々の努力

や成果を市内外にお伝えできるよう取り組んでまいります。 

また、既存の施設や空き地を活用した取り組みについても、貴重なご意



見として承り、今後の参考とさせていただければと考えています。弓道を

はじめ、地域の皆さまが楽しみ、成長できるスポーツ環境の充実を目指し、

引き続き努力してまいります。 

【担当：スポーツ推進課】 

 

質問 城南テニスコートについて 

①城南テニスコートについて、６月にも要望しましたが、未だに進展がな

い。駐車場の白線が薄くて駐車に際し困っている。 

早急に白線の塗装工事をお願いしたい。 

②城南テニスコートの駐車台数が１５台分しかない！テニスコートの利用

者は自家用車/１台の為、駐車が出来ずに困っている。 

溢れた自家用車は公園の草地に駐車しているのが現状です。早急に駐車場

の増設をお願いしたい。 

回答 城南スポーツ公園をご利用いただきありがとうございます。 

ご要望のありました２点につきまして、以下のとおり回答いたします。 

はじめに、公園内駐車場の白線につきましては、前回と同様の回答とな

りますが、市内に１３０以上ある公園の中で優先順位を付けながら計画的

に修繕等を実施しております。今年度は、公園利用者の安全に関わる緊急

修繕等が複数発生したため、当該公園内にある駐車場の白線の引き直しに

つきましては、来年度以降、順次進めてまいりますので、ご理解いただき

ますようお願いいたします。 

次に、駐車場の増設につきまして、城南スポーツ公園は、児童遊具とテ

ニスコート（バスケットゴールを含む）の両方を備えた公園となっており

ます。駐車台数の確保のため、公園部分を減らして、駐車スペースを拡張

するとのご提案ですが、公園を利用する方々にとっては、健康増進や地域

の方々が憩う貴重な場としての面積が減少することになります。そのため、

現状では、ご要望にある拡張は難しいと考えます。 

ご不便をおかけいたしますが、公共交通機関のご利用や乗り合わせにご

協力いただけますようお願いいたします。 

 今回のご要望は、施設の運営に関しまして、貴重なご意見として参考に

させて頂きます。 

【担当：道路公園課・スポーツ推進課】 

 

 


